
Pièces 9 Pièces

Superficie 269 m²

Référence 2407

Prix 2 940 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Opportunité  rare  !!!  Cette  propriété  offre  une  vue  extraordinaire  sur  le  golfe  de

Saint-Tropez,  avec  une  dépendance  et  un  appartement  de  3  pièces  de  75m²,

idéalement  située  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  recherchés  des  Issambres.  La

propriété comprend une maison principale avec 4 chambres, une dépendance de

60m²  ainsi  qu'un  appartement  de  3  pièces.  Elle  est  équipée  d'une  piscine,  d'un

pool house, d'un atelier... deux accès indépendants pour chaque bâti et un accès

piéton.  Des  travaux  de  rénovation  sont  indispensables  mais  son  potentiel  reste

inestimable. Un double garage et un garage simple ...

For sale, a rare opportunity!!! This property offers an extraordinary view of the Gulf

of Saint-Tropez, including a guest house and a 3-room apartment of 75sqm, ideally

located  in  one  of  the  most  sought-after  areas  of  Les  Issambres.  The  property

includes a main house with 4 bedrooms, a 60sqm outbuilding as well as a 3-room

apartment. It is equipped with a swimming pool, a pool house, a workshop... with

two  independent  accesses  for  each  building  and  pedestrian  access.  Despite  the

need  for  some  renovation  work,  this  villa  retains  invaluable  potential.  A  double

garage and a single garage ...
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